
EBG Jung berichtet über die aktuelle Unterbringung der Flüchtlinge in Meckenheim. 

Die Umbauarbeiten in der Mehrzweckhalle und dem angrenzenden ZbV-Raum in 
Lüftelberg sind abgeschlossen. Da die Stadt Meckenheim derzeit geringere 

Zuweisungen erhält als prognostiziert, hat sich der Verwaltungsvorstand dazu 

entschlossen, den Vereinen die Mehrzweckhalle Lüftelberg bis auf kurzfristigen 

Widerruf wieder zur Verfügung zustellen. Die Vereine wurden entsprechend 

informiert. 

 
Ausschussmitglied Wiens 

Der Presse war in den vergangenen Tagen zu entnehmen, dass deutschlandweit 

147.000 Flüchtlinge verschwunden sind. Besteht diese Problematik ebenfalls in 

Meckenheim?  

 
Antwort der Verwaltung 

Die gesamte Thematik ist sehr komplex und betrifft Meckenheim ebenfalls. Die 

Verwaltung überprüft entsprechende Sachverhalte im Rahmen der ihr zur Verfügung 

stehenden Möglichkeit. 

 
 

Ausschussmitglied Sell 

Gibt es einen aktuellen Sachstand zum Merler Saal? 

 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung steht weiterhin in Gesprächen mit der katholischen Kirche und 

bereitet die Inbetriebnahme vor. Es müssen z.B. ein Toilettenwagen angemietet  

und die derzeit außer Betrieb genommen Duschen an der Turnhalle der GGS Merl 

(ehemalige Duschen für die Sportplätze) wieder hergerichtet werden. 

 

Frau Wiens berichtet in Abstimmung mit Hr. Hugenschmidt über die Arbeit mit 
Flüchtlingen in den Meckenheimer Sportvereinen. Eine entsprechende Auflistung ist 

der Niederschrift beigefügt. 


